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今回は６月５日～６月２３日の学級日誌を紹介するよ。 

 

６月５日（月）【保険講話】 

 『保健講話』で出てきた“カミュ”や“フランクル”が確か『公共』の授業に出てきた気がする。。。

となって確信が持てなかったので、『公共』のテスト勉強をしっかりやらなきゃと思いました。私

は、アンケート結果で「消えてしまいたい」と感じたことのある女子が半数いてびっくりしました。

友達が辛いときに寄り添うことができる人間になりたいです。【友愛】１組 

 

 今日はテストに向けた準備を行える時間が沢山ありました。考査が今週末 

に迫り、みんな朝学習や休み時間を有効活用して、勉強に励んでいます。土 

日とは打って変わって晴れた天気は、とっても気持ちが良かったです。現在、 

『数学Ｂ』の“群数列”と格闘中です。極力自分で弱点と思っているところ 

は潰していきたいです。【課題発見力】５組 

 

６月６日（火） 

 最近、各教科の小テストが多いので、それに向けた勉強と考査勉強のバランスをとることが大事

にだと感じた。『体育』が結構良い息抜きになっている。“体育大会”が考査後すぐに行われるので、

楽しみなことを思い浮かべながら勉強を頑張りたい。２組 

 

今日の『体育』は選択授業だったから、久しぶりに自分の好きなスポーツができて良い気分転換

になったと思う。『数学』や『化学』など計算が多い教科の勉強は頭が疲れて長続きしない。。。あ

と２日、最後まで詰め込もうと思った。。。４組 

 

学年長コメント 考査週間の『体育』はこころのオアシスですね！ 

 

６月７日（水） 

考査に向けてやりたいことが多く、優先順位をつけるのが難しいです。『体育大会』の準備も本

格的となり、今日は出場競技を決めました。私はソフトボールに出るので、“三高の大谷”になり

たいです。メキシコ戦以前の村上様にならないように頑張ります。１組 

 

昨日、三高手帳を提出し忘れたことに今日気づきました。すみませんでした！最近欠席者が多い

気がします。今日もちらほら欠席者や早退者がいました。今年度から「追考査」が実施されるとい

うことなので、明日からは全員揃って考査を受験できたらいいと思います。３組 

 

 

 

 

 

 

６月８日（木）【前期中間考査１日目】 

〈文理共通〉①論理国語 ②数学Ⅱ ③公共 

 

クラス内の雰囲気が良い緊張感で考査１日目に臨むことができた。私は『数学Ⅱ』で焦って空回

りした感がある。日々、部活動や寝不足、気温などで疲労がたまっている。今日の午後を有効に利

用して明日に備えて頑張りたい。５組 

 

今日は前期中間考査初日だった。『論理国語』は思っていたよりも簡単でスラスラと解けて良か

った。『公共』の暗記系はとても難しく、解くのにすごく苦戦した。明日も高得点を目指して頑張

りたい。６組 

 

６月９日（金）【前期中間考査２日目】 

 〈文系〉①コミュニケーション英語 ②文学国語 ③日本史/世界史 ④探究生物 

 〈理系〉①コミュニケーション英語 ②物理/生物 

 

今日の空と同じように、どんよりとした気持ちで登校しました。私の天敵の『コミュニケーショ

ン英語』です。“勘”と“運”を武器に戦いましたがボコボコにされました。理系は２科目で終わ

るのに、文系は４科目というハードスケジュールの中、みんな「ヤバい、ヤバい」と言いながらも

頑張っていました。１組 

 

今日は『物理』のテストに物申したいです。試験時間が６０分なのはおかし 

いと思います。難問多すぎです。。。ひどいです。。。これで１００点とるのは、 

逆に不正を疑うレベルだと思いました。６組 

 

６月１２日（月）【前期中間考査３日目】 

〈文系〉①古典探究 ②数学Ｂ ③地学基礎 

 〈理系〉①古典探究 ②数学Ｂ ③化学基礎 

 

月曜日というだけで憂鬱なのに、まだ３日目なのも気が重いです。ですが！！考査が始まってか

ら初めて欠席者がゼロでした！！ようやく明日が考査最終日です。明日も誰も休むことなく最後

まで頑張れると良いと思います。３組 

 

考査３日目！正直、今日が一番の山場だと思います。『化学基礎』はテスト自体、受けるのが初

めてなので少し緊張しました。思っていたより難しかったです。（あくまで私の感想ですが）明日

で中間考査が終わるので明日の今日も頑張ります。７組 

 

６月１３日（火）【前期中間考査最終日】 

 〈文理共通〉①地理総合 ②論理表現 ③ＬＨＲ 

 

今日は『地理総合』のテストがありました。色鉛筆を忘れてきてしまい 

“色ペン”で挑みました。常人ならきついところですが、僕は超人です。 

手首を軽やかに使い、手とペンが一体化して描くことができました。ＬＨＲでは『体育大会』の競

技を決めました。他のクラスをけちらして文系クラスの底力を見せつけたいです。３組 

今回は各クラスの学級日誌特集だよ！ 



考査終了！！やっと解放される！！学年が上がったことで１つ１つの教科の内容がとても濃く

なったので、毎日本当に焦るばかりだったし、怒涛の後半戦はもはや具合が悪かった。。。今回で「２

年生の考査」に慣れて、次の考査は勉強の仕方や進め方などを工夫したい。【自己改善力】次は待

ちに待った『体育大会』だ！！６組 

 

６月１４日（水） 

今日は『地学』の時間に隣のクラスから“謎の歌”が聞こえてきて驚きました。そういえば１時

間目にも遠くの方から『きらきら星』らしき歌が聞こえていました。最初は米沢先生かなと思って

いたのですが、千田先生だったことが判明して何故か納得してしまいました。５組 

 

今朝は雨が降りそうな曇り空だったが、午後には晴れた。最近はいつもこんな 

天気だから、バスで行くか自転車で行くかの“究極の選択”を迫られる。。。そし 

て、知らないうちに梅雨入りしているらしい。。。久しぶりの通常授業で、みんな 

心なしか疲れているように見えた。『体育』のときにグラウンドに大きい鹿が出 

没した！６組 

 

６月１５日（木） 

今日は『地学基礎』のテストが返ってきました。僕の点数は。。。教えません♡クラス平均は６４

点で、文系では一番高かったそうです。『古典』で“源氏物語”をやりました。『総合探究』の時間、

柚子先生が僕たちを褒めていらっしゃったそうです。とても誇りに思ったし、嬉しかったです。 

発表会が楽しみです。３組 

 

昨日、自分の勉強の仕方に憤りを感じ、先輩方の合格体験記「翼」を見直しました。同じ悩みを

抱え、それを乗り越えて合格した先輩方が沢山いました。まず家に帰ったら、夕食後すぐに勉強を

始め、「ココまでやる！」というノルマを決めて、メリハリをつけていきたいです。早速実行しま

す！【行動変容】６組 

 

６月１６日（金） 

前から思っていたが、週の最後でもある“華の金曜日”の６，７校時がどう考えてもキツ過ぎ

る。。。（６校時『数学Ⅱ』７校時『数学Ｂ』）“華の金曜日”はどこへ行ってしまったのだろう。。。

逃れられない現実なので頑張りたい。来週は『体育大会』がある。が、しかし！テストも返却され

る。とんでもない情緒になりそうだが、現実を受け入れ、復習をしっかりしたい。６組 

 学年長コメント えっ？理系クラスには“華”でしかないように思えますが。。。（笑） 

 

今日の『体育』は体育大会の練習だった。４５分くらいずっとバスケをしていたので、しっかり

足が痛い。僕は代謝が良いほうなので、汗がめっちゃ出て滝のようだった！今年の７組のバスケは

強いので優勝もあり得る。７組 

 

６月１９日（月） 

 今日は『地学基礎』で実験をしました。実験の値が少しおかしかったので、多少データを捏造し

てマシな値にしました。（笑）最近蒸し暑くてマスクを外したいのですが、“同調圧力”に負けて外

せないです。日本人の悪いところだなぁと思います。１組 

 

今日はテスト返却が沢山ありました。『地理』のテスト返却のとき、金子先生から一人ひとりコ

メントをいただきました。本当に良い先生だと思いました。ちなみに私は「なんで難しい問題はと

れてて、簡単な問題はとれないの？」と言われました。（笑）３組 

 

６月２０日（火） 

 今日は『体育』でバレーボールをしました。明日からの『体育大会』はバレーボールに出場しま

す。初戦を勝てば教員チームと対戦です。教員チームを倒せるように頑張りたい。２組 

 

『体育大会』前日ということで、みんなワクワクしていた。『体育』の授業でもそれぞれが種目

に分かれて練習していた。今年は“教員チーム”も出るということでとても楽しみだ。熱中症に気

を付けながら、クラスの団結を高められるように頑張りたい。４組 

 

６月２１日（水）【体育大会１日目】 

今日は日差しが強く、日焼けしました。外でのスポーツをした人はよく頑張ったと思います。１

組はソフトボールとテニスで勝ちあがりました。自分の出ていない競技もとても楽しめました。自

分はサッカーで足を引っ張ったので、申し訳ないです。。。１組 

 

『体育大会』１日目でした！最初の“部対抗リレー”で声を枯らしてしまった私ですが、その後

も協議に応援にと全力で取り組めました！個人的に一番印象に残ったのは、卓球の準々決勝です。

準決勝進出を勝ち取った瞬間は格別でした！！３組 

 

６月２２日（木）【体育大会２日目】 

『体育大会』２日目だった。ほとんどの競技が接戦となり、とても盛り上がった。クラスの団結

も深まったと思う。最終日も２組全員で頑張りたい。２組 

 

『体育大会』２日目でした。。が、女子・男子ともに『おしゃべり大会』になりつつある２年３

組です。（笑）女子同士、男子同士、絆を深められました。明日はとうとう最終日です。悔いがな

いように真剣に狂い叫ぼうと思います。頑張るぞー！３組 

 

６月２３日（金）【体育大会最終日】 

 『体育大会』３日目。最後の希望だったバドミントンも初戦で負けてしまい、１組の体育大会は

幕を閉じた。。。多くの競技で決勝戦が行われたが、白熱したプレイは見ているだけで楽しい１日だ

った。心残りは、雨で中止になってしまった“選抜リレー”である。来年は実施できるように、天

気の神様にお祈りしたい。１組 

 

『体育大会』の最終日は気温が低く、小雨の中行われることとなった。しかし、そんな天候など

関係ないと言わんばかりの盛り上がりを見せた。私はソフトボールでこれといった活躍ができず、

チームも敗退してしまった。来年こそは活躍できるように頑張りたい！クラスがこのイベントで

更に仲が良くなっていることを願う。４組 

 

２年７組はバドミントンもバレーも勝ち上がっていて凄かった。決勝には見に来る人がたくさん

いて盛り上がっていた。３年７組の先輩はソフトボールとバレーで決勝戦に進出していた。来年

我々も、理数探究クラスとしてたくさん勝てるように頑張りたい。７組 
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